



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6521

4 Pièces

137 m²

Réf. 6907-CCH

599 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 6907-CCH (Lien direct sur les photos) L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence B490979-CCH (Lien direct sur les photos) Lourmarin, un des plus beaux villages du Sud Luberon, vous avez rêvé d'un charmant pied à terre au calme, disposant d'une terrasse avec vue sur le Luberon et le village, vous serez ...

The property address, virtual tour video, and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference B490979-CCH (Direct link to photos). In Lourmarin, one of the most beautiful villages in the Southern Luberon, if you've dreamed of a charming, peaceful retreat with a terrace overlooking the Luberon and the village, you'll be captivated by this renovation that blends modern style with old-world charm. Located in the historic center, tucked away on a small street accessible by car (for residents only), you'll enter a large, bright room of over 55 m² ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

